
◆開　会

◆国歌斉唱　「君が代」

◆唱　歌　ロータリーソング「奉仕の理想」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介
　２６８０地区ガバナー補佐　加古川ＲＣ　長谷川昌美様
　随行者　加古川ＲＣ　船原太郎様

◆歓迎歌　「松の緑」

K. R. ラビンドラン
２０１５‐１６年度国際ロータリー会長

週　報

№１

クラブ会長方針
　“ロータリーをもっと知ろう”
　① ロータリーは親睦から
　② 友愛奉仕活動を見直そう
　③ 地区を知ろう

例　　　会　　　記　　　録　（2015．7．3（金））　　通算3，040回

◆プログラム予定

７月１０日（金） ７月１７日（金） ７月２４日（金） ７月３１日（金）

臨時総会
定款細則・決算・予算

承認

クラブアッセンブリ―
ガバナー補佐挨拶

ガバナー補佐
長谷川昌美 氏

クラブフォーラム
２０１５～２０１６

事業計画発表
各委員長

クラブフォーラム
２０１５～２０１６

事業計画発表
各委員長

佐野会長・長谷川様・船原様

豊田副幹事・後藤幹事



◆前年度会長と幹事に記念品贈呈
　尾上前会長　ネーム入り木槌

◆出席報告
本　日　７月　３日　　会員数４２名　　　　出席者２９名　　出席率７８．３８%
前々回　６月１９日　　会員数４５名　　修正出席者３８名　　出席率９７．５０%修正
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月度平均出席率９６．３０％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
脇谷　政孝会員　　国 際 ロ ー タ リ ー　　

２６８０地区大会　　 ３月　１日
濱𥔎日出夫会員 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月　３日
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２６日
山川　晃禎会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月　３日
堀　　直樹会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月１０日
守光　　隆会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２６日

◆お祝い
○出席１００％祝
　覚野　成宏会員　２０年
　信原　智彦会員　２０年
　中野　哲郎会員　１５年
　藤田　　茂会員　　４年
○誕生日祝
　山本　広志会員　
　片嶋　純雄会員
　大久保義郎会員　
○配偶者誕生日祝
　庄司　　治会員（スミ子様）　　丸山　恵右会員（章子様）　
　桂田　重信会員（香織様）　　　堀　　直樹会員（とし子様）
　川勝　厚志会員（幸代様）　　　豊田　克義会員（ゆかり様）

尾上喜秀前会長 大久保義郎前幹事

出席１００％祝

誕生日祝



◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
長谷川昌美ガバナー補佐……これから１年間よろしくお願いします。
佐野　敏晴会長……長谷川ガバナー補佐、会員の皆様、１年間お世話になります。
 随行の船原様ご苦労様です。
　　 前年度の尾上会長、大久保幹事、１年間ご苦労様でした。
後藤　純次幹事……これから１年間幹事としてお世話になりますが、よろしくお願い致し

ます。 長谷川ガバナー補佐、１年間よろしくお願い致します。
堀　　直樹会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
大久保義郎会員……佐野会長、後藤幹事、１年間よろしくお願いします。
	 誕生日祝を頂きありがとうございます。
豊田　克義会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
森本　幸吉会員……佐野会長、後藤幹事、１年間よろしくお願いします。
籠谷　啓一会員……佐野会長、１年間頑張ってください。
信原　智彦会員……佐野会長、後藤幹事、１年間よろしくお願いします。
山名　克典会員……長谷川ガバナー補佐をお迎えして。
覚野　成広会員……佐野会長、後藤幹事、１年間よろしくお願いします。
中野　哲郎会員……出席１００％の祝を頂きありがとうございます。
信原　智彦会員……出席１００％の祝を頂きありがとうございます。
覚野　成宏会員……出席１００％の祝を頂きありがとうございます。
片嶋　純雄会員……誕生日の祝を頂きありがとうございます。
丸山　恵右会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
庄司　　治会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。

◆幹事報告（３，０４０回）
ガバナー事務局より
◎２０１５年−１６年度
　第３３回インターアクト地区年次大会の案内が届

いています。
※例会変更のお知らせ
　◎加 古 川ＲＣ　　７月２８日（火）→ ７月２３日（木）　１８：００～　納涼例会
 　　　　　　　　　　　　　　　於：セトレハイランドビィラ姫路
 　　８月１１日（火）　休　会
　◎加古川平成ＲＣ　　７月１５日（水）　例会場変更　於：加古川プラザホテル２F
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「のじぎくの間」
　　　　　　　　　　　７月２２日（水）　納涼例会　於： のや
　　　　　　　　　　　７月２９日（水）　例会取り止め

後藤純次幹事



 　　　８月１２日（水）　休会（お盆休み）
 　　　８月１９日（水）　例会場変更　於：加古川プラザホテル２F
 　　　 　　　　　　　　　　　「のじぎくの間」　
	 　　　８月２６日（水）　例会場変更　於：加古川プラザホテル２F
	 	 　　　　　　　　　　　「のじぎくの間」　
　　◎加古川中央ＲＣ　　７月３０日（木）　納涼例会　於：加古川プラザホテル１F
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「ボールルーム」
 　　８月１３日（木）　休　会
　　◎姫 路 南ＲＣ　　７月１３日（月）　「西播第一グループ合同例会」　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於：姫路商工会議所
　　　　　　　　　　　７月２０日（月）　休　会
　その他
　　◎ネパールからの感謝状が届いております。
　　◎地区職業奉仕委員会より「職業奉仕を学ぶ」の冊子が届いております。

◆会長の時間
　第１回目の会長挨拶ということで大変緊張し
ております。皆様には２０１５年７月１日より
２０１６年６月３０日までお世話になりますがよ
ろしくお願いいたします。
　皆さんご存じかと思いますが、私の年度は昨年
より１日と１秒長い在任となります。先日の７月
１日はうるう秒で１日の長さが２４時間プラス１
秒でしたし、来年の２月はうるう年で２９日まで
あります。

　本年度の会長方針として「ロータリーをもっと知ろう」という方針をあげさせていただ
いております。詳細については後ほど本日のプログラムで話をさせていただきたいと思い
ます。今の一番の悩みは１年間会長の時間で何を話していいのか困っております。文学的
な才能がなく前年度の尾上会長のように色々なジャンルについての話をすることができま
せんがよろしくお願いいたします。
　本日は、長谷川ガバナー補佐がお見えになっております。この後ご挨拶をいただきます
が長谷川ガバナー補佐は、当クラブの庄司会員とは同級生ということですし、先日の東播
第２グループの５クラブ会長、幹事会でも気さくにお話をしていただきましたので少しは
楽な気持ちになっております。長谷川ガバナー補佐をはじめ会員のみなさまには１年間何
かとお世話になると思いますがよろしくお願いいたします。

佐野敏晴会長



◆ガバナー補佐挨拶
　長谷川昌美様

◆本日のプログラム

　クラブフォーラム　「会長・幹事（年間方針発表）」

◯会長挨拶
　尾上前年度会長、大久保前幹事様１年間ごくろ
うさまでした。この場に立って皆さまに会長とし
て挨拶をすると高砂ＲＣへ入会させていただいた
当時が思い出されます。
　私は平成９年１１月７日に高砂ＲＣ第４４代の
倉賀野元会長の紹介で加茂会長、籠谷幹事の年度に
入会させていただきました。倉賀野先生とは、何
の面識も無かったのですが平成７年の市内６クラ
ブゴルフコンペで一緒にラウンドさせていただい
たのが縁で紹介者になっていただきました。当時ＪＣ理事長をしていましたが１３０程度
のスコアでラウンドしていたのがよかったのか、ＲＣに入会する際に紹介者としてお世話
になりました。しかし、実際の入会のきっかけは覚野会員です。覚野会員は私がＪＣに入
会した平成元年にＪＣについての知識や組織について教えていただく指導力委員会という
委員会の委員長で色々ご指導していただいた関係ですので、高砂ＲＣへの入会を勧められ、
何も判らずハイと答えて入会したのが実情です。
　入会後、前年度の尾上会長を含め１８名の会長さんを見て、すごいなと思っていました
が、今、この場に会長として立たせていただいて改めて歴代の会長さんの顔が思い出され
ます。特に入会５年目に幹事をさせていただいた永野会長の事がやはり一番印象深いです
し、ガバナー補佐をされた時に随行で東播第２グループの高砂以外の４クラブを訪問させ
ていただいた事が思いで深いです。今ここにおられたら「佐野チャン、１年間がんばれよ」
と言っていただけたと思います。素晴らしい先輩方の跡をついで本日、会長として挨拶で
きることを大変光栄に思っております。

佐野敏晴会長



　それでは本年度の会長方針をのべさせていただきたいと思いますが、まず国際ロータ
リーの会長のテーマを紹介させていただきます。本年度の国際ロータリーの会長はスリラ
ンカのＫ．Ｒラビンドラン氏で会長テーマは“ Be a gift to the world ”世界へのプレゼン
トになろうです。
　また、２６８０地区のガバナーは神戸西神ＲＣの丸尾研一ガバナーで行動方針は、“Try 
hard to enjoy pure Rotary”　真のロータリーを一生懸命楽しみましょうと言うことです
が、詳細な紹介は後日させていただきます。
　さて、本年度の私の会長方針ですが「ロータリーをもっと知ろう」とさせていただきま
した。色々考えたのですが歴代の会長さんのような素晴らしいテーマが思いつかずストー
レートに１年間会員の皆さまとロータリーを勉強してみようと思いこのテーマにさせてい
ただきました。私もこの１年間で知っているようで知らなかったロータリーのことを勉強
したいと思いますしセミナー等で聞いてきた内容を皆さんに伝えていきたいと思います。
　しかし、ロータリーの基本は親睦であると思います。ロータリーの歴史や国際的な事業
を知ることも大事ですが、一番大事なことは人と人とのつながりではないかと思います。
親睦を通して色々な会員から自分にはないところを吸収していただければと思います。私
は、歯科医師ですので例会などで日頃の歯科医師会の会合とかで聞けないジャンルの話を
聞けて大変勉強させていただいております。ロータリーの会員は、それぞれが企業のトッ
プですので本当に皆さまから学ぶことが多くて自分にとってプラスになっております。会
長エレクトとして１年間、研修セミナーやPETS等に参加して、その中でグループディス
カッションが行われ他のクラブの会長エレクトの話を聞いてきましたが神戸ＲＣのような
１５０名以上の大きなクラブであってもまた会員数の少ないクラブであってもゴルフや当
クラブでは「有志の会」と言っていますが「のれん会議」「炉端会議」「ファイヤーサイド」
という名前での親睦会を開催しているようです。また、その際にベテランの会員にロータ
リーの話を３０分ほどしていただいてから懇親会に入るクラブもありました、その他にも
例会を月１回夜に替えるなど親睦に関しては色々工夫されていますがやはり親睦が一番大
事であると話されていました。本年度は親睦・出席委員会の高木委員長には青松とのゴル
フコンペとは別に高砂ＲＣだけのゴルフの会を開催していただく予定ですので是非ご参加
ください。また、親睦・出席委員会の皆様には６月の始めに予定者の段階で委員会を開催
していただき１１月８日に「ライオンキング」を鑑賞に行く家族会を計画していただいて
おります。この件に関しては本日の理事会で協議するので今、ここで紹介するのはフライ
ングですが是非、皆様ご参加ください。
　次に友愛奉仕活動の見直しです。この友愛奉仕活動は私が入会する以前、創立４０周年
の際に先輩方が発案され今に至っている事業と聞いております。私も詳細には把握してお
りません。これは高砂ＲＣとして他のクラブに誇れる事業ではないかと思いますので今一
度発案された先輩方の志を再確認しクラブとして皆様の浄財をより有効にいかす方法を考
えていただきたいと思います。これに関しては、昨年度に引き続き覚野委員長にお願いし
ておりますし、多くの方の意見を聞いて今後の方向性を考えていただきたいと思い今まで
にない多所帯の委員会構成にさせていただいております。　



　３番目は地区を知ろうということです。先ほども話しましたが会長エレクトとして今年
の１月に地区の補助金セミナーを受講してきましたが数年前より地区補助金のシステムが
以前と大きく変わってきています。今後の社会奉仕の事業、友愛奉仕の事業を展開する際
には是非とも知っておかなければいけない内容であると思いますので機会がある毎に説明
したいと思いますが、ここで１つだけ大事なポイントを紹介いたします。たとえば今年度
つまり私の年度に事業を行おうとすると本年の３月までに事業計画、予算を地区にださな
ければいけないとの事ですので今後、だれが委員長になるかわからないので是非ともすべ
ての会員が基本的な事を理解していただきたいと思います。
　また、地区ではございませんが本年度ロータリー特別月間が大きく変わっています。
　８月　　会員増強・拡大月間
　９月　　基本的教育と識字率向上月間
　１０月　経済と地域社会の発展月間　（米山月間）
　１１月　ロータリー財団月間
　１２月　疾病予防と治療月間
　１月　　職業奉仕月間
　２月　　平和と紛争予防／紛争解決月間
　３月　　水と衛生月間
　４月　　母子と健康月間
　５月　　青少年奉仕月間　
　６月　　ロータリー親睦活動月間
　この変更のため、９月の合同例会をプログラム委員会に担当していただくことにしてお
ります。
　早速、委員会で講師の方を検討していただき新井会員の紹介で、実質日本で一番、東京
大学への進学率が高い灘高等学校の和田校長先生に講師として来ていただく予定になって
おります。
　以上が会長方針ですが、以前から報告させていただいていますが本年度委員会の構成を
大きく代えているところがあります。来週の例会でクラブ細則の変更を承認いただきます
が、昨年度までの親睦委員会と出席委員会をひとつの親睦・出席委員会にさせていただき
ました。昨年をみていますとどうしても出席の委員会のメンバー数が不足しているようで
したし、親睦委員会の委員会メンバーがたくさんいることにより委員会が活性化すると考
えて２つの委員会を一つにして大人数の委員会構成にさせていただきました。また、これ
も紹介させていただきましたが友愛奉仕委員会の構成も、ベテラン＋中堅＋新しい会員と
大人数の構成にさせていただきました。友愛奉仕が始まったきっかけ、今後どのような展
開をするのがいいのかいろいろな世代の会員の意見を取り入れて１年かけて方向性を決め
ていただきたいと思います。この２つの委員会にたくさんの委員を配属させていただいた
ため委員会構成上、多くの会員に２つの委員会に所属しているいただくことになっており
誠に申し訳ございません。委員会が２つになればしんどいではなくそれだけ多くの人と親
睦が図れるとプラスに考えて１年間よろしくおねがいいたします。また、昨年よりの課題



であります例会の食事の件ですが、後藤幹事やSAAの堀会員の努力により、もう１件昼
食の食事を用意して頂く業者に入っていただき２つの業者を交互にお願いすることにしま
した。これにより皆様に満足していただける食事ができそうです。親睦のためにはまず、
楽しい例会から、また楽しい例会のためには食事は非常に大きなウエイトをしめると思い
ますので、もし問題があればすぐに対応させていただきたいと思いますので何か問題があ
るようでしたらご意見をいただければと思います。また、食事に関しては、欠席の際の連
絡が事務局に届いてない場合がございます。食事が無駄になりますので必ず、欠席の場合
は事務局への連絡をお願いします。
　また、昨年大村会員から週報を全員に配布するようにした方が、事業や高砂RCの動き
がわかるのではとの指摘を受けました。予算の面もありますので後藤幹事と話をして例会
時、週報ファイルを２部回覧させていただくことにしております。もし、会務の運営上もっ
といい方法があれば教えていただければ対応させていただきます。
　また、地区でもさけばれていますが、会員増強です。当クラブにおいても体調不良のた
めの退会者が出てきております。先月末にも２名の退会者が出ておりますように信原委員
長も会員増強と並行して退会を阻止することが大事だと言われていますが、今後の高砂
RCの事を考えての会員増強が必要だと思います。信原会員増強委員長には２名と言わず
できるだけたくさんの新会員の入会のお誘いをお願いいたしたいと思いますし、第２回ク
ラブ協議会でも名島会員選考委員長が女性会員の入会促進を言われておりました。どうか
皆さん方もこの人はどうかという人材がございましたら是非紹介をお願いいたします。
　雑誌会報の加納委員長には毎週大変でしょうがよろしくお願いいたします。私も入会後
の翌年と３年前の２回、雑誌会報の委員長をさせていただきました。ロータリークラブの
１年が理解できる良い機会だと思って頑張ってください。
　職業奉仕の丸山委員長には、本年度も職場例会を開催していただく予定です。社会奉仕
の森本委員長にはプロバスクラブとの交流の機会を設営していただく予定です。また、青
少年奉仕の脇谷委員長には、青少年は得意の分野ですので、一昨年まで続いていた新生代
の会議が昨年なくなりましたので今後の高砂RCの青少年奉仕委員会の方向性を考えてい
ただければと思います。国際奉仕の守光委員長には、ロータリー財団の地区補助金等を考
えての委員会活動をお願いいたします。
　ロータリー財団の籠谷委員長には、先ほど説明させていただいた食事の内容を落とさな
いために皆さんからの寄付を昨年度１万円から１万４０００円に値上げをして１００万ド
ルの食事の回数を減らしていただきました。皆さんの負担が年間４千円増えますが楽しい
例会のためよろしくお願いいたします。米山奨学の伊地知委員長には地区からの寄付金の
依頼の対応をお願いいたします。
　その他、各委員長さんには第１回クラブ協議会の際に諮問事項をあげさせていただきま
した。その諮問事項に沿って第２回クラブ協議会に各委員会の事業を計画していただきあ
りがとうございました。１年間、後藤幹事と会員の皆様にたすけられて、伝統ある高砂Ｒ
Ｃの会長をさせていただきますがよろしくお願いいたします。



◯幹事挨拶　　　
　本年度、幹事を務めさせていただきます後藤純次
でございます。よろしくお願い致します。
　平成１９年に入会させて頂いてから、８年目に
なりますが、幹事はもう少し先だろうと思ってお
りましたが、いつの間にかこの日がやってまいり
ました。
　入会当初は、右も左もわからず出席委員から始まり、
新世代、副ＳＡＡ、親睦活動、プログラム、雑誌会
報、副幹事といろんな役をさせて頂き、どれもこれも、
わからないことばかりで悪戦苦闘の連続でしたが、振り返れば貴重な経験をさせて頂いたと
感謝しております。
　またなによりも、ロータリークラブに入会させて頂き、いろんな人と出会えたことが一
番大きな財産となっております。
　これから１年間、幹事という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いで御座いますが、
少しでも佐野会長のお役に立てるように一生懸命頑張りたいと思います。
　またこれからも皆様方とのつながりを大切にし、楽しいクラブ運営となるように取り組
んで参りたいと思いますので、今後ともご協力の程よろしくお願い申し上げます。

◆定例理事・役員会
平成２７年７月３日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会

２．会長挨拶

３．定例報告	 出席率　　　　　５月度　　平均９７. ４０％

 会計報告　　　　６月度（別紙）　
２．協議事項

　１）前年度決算の件，監査報告　　　							　	　　
　２）事業計画・予算の件　　　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・承認
　３）定款・細則（案）の件　　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・承認

佐野　敏晴 ○ 中野　哲郎 × 後藤　純次 ○ 大久保義郎 ○ 堀　　直樹 ○
尾上　喜秀 ○ 丸山　恵右 ○ 森本　幸吉 ○ 脇谷　政孝 × 守光　　隆 ○
覚野　成宏 ○ 高木　史郎 ○ 坂井　智代 ○ 豊田　克義 ○ 山本　広志 ×
片嶋　純雄 ○ 山名　克典 ○ 伊地知正治 ○ 大村　泰司 × 新井　哲三 ×
藤田　　茂 ×

後藤純次幹事



会　長　佐野　敏晴　　　　　　幹　事　後藤　純次　　　　　雑誌会報委員長　加納　基宏
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

　４）高砂ＲＣ慶弔内規の件　　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・　承認
　５）委員会構成表変更の件　　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・承認　
　６）定款第９条第３節に定める出席規定免除適用申請者の件　　・・・・・・・承認　
　　　　a 項該当 申請者　　１名　
										　		荒川俊雄　　　

　　　　　ｂ項該当 申請者　１０名
　　　　　新井哲三・伊地知正治・伊藤長次郎
　　　　　大村泰司・片嶋純雄・後藤武男
　　　　　庄司　治・名島一成・山本広志・山名克典

　７）定款第６条第１節（Ｃ）に定める休会の件　　　　・・・・・・・・・・・承認　
　　　　平成２７年　９月２５日・	平成２７年１０月　９日
　　　　平成２７年１２月２５日・	平成２８年　５月　６日
　８）友愛奉仕活動助成金事業運営要綱（案）の件　　　・・・・・・・・・・・承認　
　　　前期１万円、後期１万円を徴収
　９）ロータリー財団寄付の件　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・承認
　　　前期後期７, ０００円　　
　　　１００万ドル食事代を年間２回　８００円
　　　差額分５００円×２	=１, ０００円寄付する。
　１０）７月・８月度のプログラムの件　　　　　　　　・・・・・・・・・・・承認
　１１）その他
　　　　①家族移動例会の件　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・・承認
　　　　②高砂市社会福祉協議会団体会費１０, ０００円の件	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・・社会奉仕委員会より拠出
　　　　③「たかさご万灯祭２０１５」協賛の件　・・・交際費から２０, ０００円拠出
　　　　④濱尾会員退会の件　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・・承認

５．報告事項
　　　　
６．そ の 他

７．閉　　会


